

Liebe Freund*innen,

mein Name ist Martin Reiher, ich bin 37 Jahre alt und seit über 15 Jahren überglücklicher Kölner.

Ich möchte mich als Delegierter dafür einsetzen, dass die Themen, Werte und Überzeugungen unseres wundervollen Kreisverbandes abfärbten auf den Rest unserer Partei.

Meine Schwerpunktthemen sind dabei Klima & Umwelt, Mobilität und aktuell vor allem soziale Gerechtigkeit. Vor allem die Themen Wohnen und Umverteilung lassen bei mir aktuell das Blut kochen. Ich stehe laut und stabil für meine (unsere) Überzeugungen ein und schrecke weder von Diskussionen noch Konfrontationen zurück.

Geboren wurde in der tiefkonservativen Eifel und habe an dieser die direkten Folgen des Klimawandels in Form der Flut meines Heimatflusses Ahr erleben müssen. Beides führt zu einem sehr kurzen Geduldsfaden, wenn es um all die leeren Versprechungen und Worte von Unionspolitikern geht. In meinem außer-parteilichen Leben bin ich promovierter Chemiker und Vorstandsvorsitzender eines jungen selbstgegründeten Sportvereins. Ich treffe Entscheidungen pragmatisch, faktenbasiert aber mit Verantwortungsbewusstsein.
Und deshalb verspreche ich, solltet ihr mir euer Vertrauen schenken, meinen Beitrag für eine klare Kölner Handschrift; sozial und weltoffen; in der Politik und den Wahllisten unserer Partei zu leisten.

Grüne Grüße,

Martin

